

## Boletín 49/2018 | 12 de noviembre de 2018

### VISITA A GRUPO MÉXICO | SEMANA DE LA CIENCIA



El Maestro en Educación Juan Antonio Villavicencio Villalejos, Director General del ITESME, brindó todas las facilidades a la Coordinación de Ingeniería en Energías Renovables para estar presentes en la “Semana de la Ciencia” que organizó Casa Grande de Grupo

México en la comunidad de Guerrero Negro con motivo del Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo.

Cada año, el Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo promueve que los ciudadanos estén informados sobre los avances científicos, creando sociedades más sostenibles, al tiempo



que favorece la comprensión sobre la fragilidad del planeta en el que vivimos; motivo por el cual algunos estudiantes de VII semestre de la carrera de Energías Renovables



presentaron, ante estudiantes del CetMar #21, personal directivo de Grupo México, docentes de la UABCS y público en general, sus proyectos de implementación de sistemas solares y fotovoltaicos en escuelas y viviendas, los cuales han sido

realizados en la materia de Taller de Investigación que les imparte del Mtro. Alberto Murillo.

Es un orgullo ver como nuestros jóvenes se preparan y aplican todos los conocimientos adquiridos en la elaboración de este tipo de proyectos que ayudarán a la conservación de nuestro planeta.

#IER #ITESME #CienciayDesarrolloSostenible

